

Projection du film « La Bombe et Nous » au Congrès National du Mouvement de la Paix.

Les applaudissements que vous avez réservés au film « La Bombe et Nous » me sont allés droit au cœur, et ceci n'est pas une simple formule. Il a été accueilli d'une façon analogue dans toutes les avant-premières organisées avec les militants du Mouvement de la Paix ou d'autres organisations. Les directeurs de salles le trouvent réussi sur le plan purement cinématographique et cependant nous éprouvons les mêmes difficultés que notre camarade russe qui vient de s'exprimer. Nous l'avons proposé deux fois aux chaînes de télévision, la dernière alors qu'il éclairait parfaitement l'actualité avec l'épisode Trump/Corée du Nord, le traité d'interdiction voté à l'ONU et l'attribution du prix Nobel de la Paix. A chaque fois nous nous sommes heurtés à un refus que l'on ne peut expliquer autrement que par l'existence d'une censure politique. Les grands médias contactés n'ont pas pris la peine de le visionner. Actuellement il n'est programmé commercialement que dans une seule salle en France. Nous allons donc rencontrer de grandes difficultés pour atteindre la diffusion qu'il mériterait. Nous savons, heureusement que nous pouvons compter sur vous, nous en sommes persuadés.

Jean-Claude Bauduret

Producteur.